



Inundaciones y población evacuada por sistema frontal en el país

Description

Autoridades decretaron hoy la alerta amarilla y evacuaron a familias en riesgo en la Región de Biobío, del centro sur de Chile, por las lluvias e inundaciones asociadas a un sistema frontal.

La delegada presidencial del Bio Bio, Daniela Dresdner, confirmó que se produjeron deslizamientos de tierra en distintas zonas.

“Tuvimos algunos eventos de preocupación, por ejemplo, la inundación del Hospital de Arauco, por el agua caída de un cerro colindante”, indicó la autoridad.

Agregó que no fue necesario evacuar a los pacientes, sino acomodarlos en lugares seguros de la misma instalación.

En esta capital la ministra de Interior, Carolina Toha, dijo que hasta ahora el evento meteorológico se comportó según lo previsto y las precipitaciones se extendieron hacia la parte central del país, donde arrearán en las próximas horas.

Todavía la isoterma cero, el punto en el cual el agua comienza a congelarse, es baja y eso provocó nevadas en varios lugares, entre ellos el denominado Cajón del Maipo, ubicado a poca distancia de la ciudad de Santiago.

Sin embargo, ese indicador subirá mientras transcurra la tarde y entonces lloverá en la parte media y baja de la Cordillera de Los Andes, lo cual ocasionará la crecida de los ríos y eventuales deslizamientos de rocas y tierra, señaló la titular.

El Gobierno decidió declarar la emergencia preventiva en las regiones Metropolitana, Valparaíso, O'Higgins y Maule, un paso anterior al estado de catástrofe.

Algunas de las recomendaciones emitidas son mantenerse informado de la situación meteorológica, si es necesario evacuar, hacerlo hacia los lugares indicados por las autoridades, alejarse de ríos y canales o, ante un imprevisto, refugiarse en la parte alta de las viviendas.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2023